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の子どもがケガや病気になって

も保険が使えず医療費の全額負

担を強いられるため、病院へ行

けないという問題が全国的に発

生しているが、我が市において

はどのような状況か

イ　対応策はどのようなものか

⑵　平成19年度、国保特別会計決

算の基金残高約6億6千万円と

非常に少なくなっているが、こ

のような状態で国民健康保険事

業の健全運営ができるのか

⑶　保険料（税）の滞納額約25億

円と平成17年度から同19年度ま

での不納欠損額約17億円は今後

の国保事業にどのような影響を

及ぼすのか

⑷　医療費の抑制対策について

ア　総医療費の20％を占める薬剤

費を減らすため、有効性も安全

性も確認されている成分で国が

新薬の2割から8割の価格に設

定し、厚労省の方針として採用

が進められて注目されているジ

ェネリック医薬品の普及対策は

2　定額給付金の対応について

⑴　平成20年11月28日、総務省は

「支給対象は全世帯が原則」と

発表をしたが、我が市の取組み

計画を伺う

ア　我が市の定額給付金総額はど

れほどか

イ　所得制限はどうするのか

ウ　支給作業についてはどのよう

な体制で臨むのか

エ　支給対象の外国人の所在確認

は全てできるのか

オ　住民基本台帳上の住所に届け

られる給付金申請書が本人に渡

らない場合の処置は

カ　受け取りに来ない、あるいは

所在が分からない人達の給付金

の処理は

キ　政府は支給開始日を年度内と

しているが、我が市の対策は

ク　申請及び支給期限はどの程度

を予定しているのか

ケ　申請及び支給期限切れの人の

対応は

つ　市　議　会　だ　よ　り10
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●一般質問●

1　津なぎさまちの整備について

⑴　「レッ津！夢みなと」プラン

の実現に向けての市長の思いは

⑵　「レッ津！夢みなと」プラン

の実現に向けての取り組みは

⑶　背後地も含めた一体的な整備

への取り組みは

⑷　問　眺望スペースなど市民の

憩いの場として、中防波堤の早期

開放を望む

答　利用者の転落防止施設の整備、

ごみ対策、駐車場確保など課題を

整理して、管理者である県とも協

議が必要だが、市民の要望が多く

開放に向けた検討を進めたい。

⑸　発想の転換、既存駐車場の一

部を改良し市民の憩いの場の創

出を提案する

2　藤堂高虎公入府400年記念事

業から

⑴　今日までの成果・評価は

⑵　400年事業の残る事業への取

り組みは

⑶　400年事業完結後の事業の継

承・方針は

⑷　公認マスコット「シロモチく

ん」の活用継続を

3　人材育成基本計画の策定に関

わって

⑴　津市組織・職員活性化基本計

画との関連は

⑵　人材育成基本計画策定の目的

と概要は

⑶　人事配置に関わって

ア　自己申告制度の運用状況は

イ　部門別計画の推進のための組

織・人事の方針は

4　競艇事業部に関わって

⑴　平成20年度の業績見通しと償

還について

⑵　起爆剤と思われるナイターの

導入の調査報告書から

た

田　
ばた

端　
たか

隆　
と

登
県都クラブ

▲

国
保
料
滞
納
総
額
約
24
億
円
の

　

回
収
を
急
げ

▲

早
期
の
開
放
が
望
ま
れ
る
中
防

　

波
堤
（
津
な
ぎ
さ
ま
ち
）


